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vom 18.03.2021

- mit Drucklegung -

Fördermittel des Freistaates Bayern für die Baumüller-Gruppe

Auf meine Anfrage zum Plenum vom 15.03.2021 bezüglich der Förderung von E-Mobilität teilte
die Staatsregierung mit, dass die Baumüller Nürnberg GmbH in den letzten zehn Jahren mit
insgesamt 681.400,00 EUR vom Staatsministerium für Wirtschaft finanziell gefördert wurde.

Zu den geförderten Projekten gehört nach Auskunft der Unternehmensgruppe ein Antriebssystem
mit einer sehr hohen Energieeffizienz für ein vollelektrisches Kommunalfahrzeug.

Hierzu schreibt die Unternehmensgruppe auf ihrer Homepage:

„Die gemeinsame Entwicklung mit den Firmen Cosyst Control Systems GmbH, blz – Bayerisches
Laserzentrum GmbH, Polyplast Sander GmbH und SMS Engineering GmbH wurde als
Förderprojekt vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und
Technologie unterstützt.“ [1]

Daher frage ich die Staatsregierung:

1.1. Welche Fördermittel hat die Baumüller-Gruppe für ihr Antriebssystem für das genannte
Kommunalfahrzeug vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und
Technologie erhalten? (Bitte nach Jahr und Höhe der Zuwendungen aufschlüsseln)

1.2. Wurde das erwähnte Baumüller-Antriebssystem auch von anderen Ministerien der
Staatsregierung gefördert?

1.3 Hat die Staatsregierung Kenntnis von oder war sie beteiligt an Förderungen der Baumüller-
Gruppe auf Bundes- und/oder Europaebene? (Bitte ggf. nach Jahr und Höhe der Zuwendungen
aufschlüsseln)

2.1 Wurden weitere Projekte/Produkte der Baumüller-Gruppe seit 2007 von der Staatsregierung
gefördert?

2.2 Wurden Produkte der Baumüller-Gruppe von der Staatsregierung seit 2007 auf andere Weise
gefördert (beispielsweise durch – auch undotierte – Preise und Auszeichnungen)?
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2.3 Hat die Baumüller-Gruppe als Unternehmen insgesamt Preise und Auszeichnungen von der
Bayerischen Staatsregierung oder Behörden des Freistaates Bayern erhalten?

3. Wurde das mit Baumüller-Antriebstechnik ausgestattete Kommunalfahrzeug vom Freistaat
Bayern erworben, gemietet oder anderweitig eingesetzt? (Bitte nach Stückzahlen und Kosten
aufschlüsseln und detailliert auf den Einsatz dieser Fahrzeuge eingehen)

4.1 Hat die Staatsregierung Kenntnis davon, dass Projekte oder Produktionen von Unternehmen,
die Baumüller-Komponenten implementieren, vom Freistaat Bayern gefördert wurden?

4.2 Wurden etwaige weitere Produkte der Baumüller-Gruppe durch den Freistaat erworben oder
gemietet? (Bitte insbesondere auf Stückzahl, Umfang und Zweck sowie Kosten für den Freistaat
eingehen)

5.1 Aus welchen Haushaltstiteln wurde das Unternehmen CoSyst Control Systems GmbH in den
vergangenen 10 Jahren gefördert? (Bitte nach Jahr, Haushaltstitel sowie Höhe der Zuwendungen
aufschlüsseln)

5.2 Welche Projekte des Unternehmens CoSyst Control Systems GmbH wurden seitens der
Staatsregierung in den vergangenen 10 Jahren in welcher Höhe gefördert? (Bitte nach Jahr und
Höhe der Zuwendungen aufschlüsseln)

6.1 Aus welchen Haushaltstiteln wurde das Unternehmen Polyplast Sander GmbH in den
vergangenen 10 Jahren gefördert? (Bitte nach Jahr, Haushaltstitel sowie Höhe der Zuwendungen
aufschlüsseln)

6.2 Welche Projekte des Unternehmens Polyplast Sander GmbH wurden seitens der
Staatsregierung in den vergangenen 10 Jahren in welcher Höhe gefördert? (Bitte nach Jahr und
Höhe der Zuwendungen aufschlüsseln)

7.1 Aus welchen Haushaltstiteln wurde das Unternehmen SMS - engineering GmbH in den
vergangenen 10 Jahren gefördert? (Bitte nach Jahr, Haushaltstitel sowie Höhe der Zuwendungen
aufschlüsseln)

7.2 Welche Projekte des Unternehmens SMS - engineering GmbH wurden seitens der
Staatsregierung in den vergangenen 10 Jahren in welcher Höhe gefördert? (Bitte nach Jahr und
Höhe der Zuwendungen aufschlüsseln)

8.1 Aus welchen Haushaltstiteln wurde das Unternehmen Bayerisches Laserzentrum gGmbH
in den vergangenen 10 Jahren gefördert? (Bitte nach Jahr, Haushaltstitel sowie Höhe der
Zuwendungen aufschlüsseln)

8.2 Welche Projekte des Unternehmens Bayerisches Laserzentrum gGmbH wurden seitens der
Staatsregierung in den vergangenen 10 Jahren in welcher Höhe gefördert? (Bitte nach Jahr und
Höhe der Zuwendungen aufschlüsseln)

 

 

 

 

 

[1] https://www.baumueller.com/de/branchen/e-mobilitaet/vollelektrisches-kommunalfahrzeug
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